

令和6年度 3年生3学期

学習発表会

「ぎんなんのひみつをさがろう」というテーマで、総合的な学習の時間に1年間かけて学習をしてきました。子ども達はぎんなん畑を見学したり、収穫体験をしたりする中で、農家の方々の工夫や苦労を実感していました。準備では、自分たちで発表原稿を作り、クイズなどの工夫を加えながら資料も作成しました。当日には自分たちの役割を最後まで責任をもって行動する姿はすばらしかったです。



クラス対抗大縄大会

運動委員会のキャンペーンで行った「クラス対抗大縄大会」。たんぼぽタイムに毎日練習しました。「まずは100回目指して頑張ろう」「ドンマイ！」などと声を掛け合う姿から、協力する気持ちが高まったと感じました。当日には最高記録である125回を達成することができ、心に残る大会になりました。



6年生を送る会

6年生を送る会では、「大縄対決」を出し物にしました。大縄を挑むまでの劇の台本や感謝を伝えるためにランドセルを使うなど、全て自分たちで計画を行いました。当日には笑いあり、歓声ありの盛り上がった対決になるとともに、6年生に対しての感謝と尊敬を実感する会となりました。



1年間を振り返って…

3年生は「みらい」という学級目標を掲げ、学校生活を送ってきました。1学期は「時間・助け合い・挨拶」2学期は「切り替え・姿勢・協力」3学期は「笑顔で健康に・言葉遣い・自分たちで」と毎学期3つの目標を立て、「みらい」に向けて成長してきました。小学校生活も振り返しです。一人一人が責任をもち、「みらい」へ大きく成長していく姿を期待しています。

「みらい」へ向けて大きく成長してください！



4月



1月